



Llame al 0416.810.65.03 ←

Comuníquese con nosotros y cuéntanos lo que está pasando cerca del lugar donde vives. Juntos podemos canalizar los problemas para ir en la búsqueda de soluciones. Este espacio es para que te expreses.

"Protege tu salud. ¡Usa el condón!"

StopVIH presentó nueva campaña

Por María Orsatti / Nota de prensa

Con el objetivo de seguir fortaleciendo las labores de prevención que se realizan en el estado Nueva Esparta, la Organización StopVIH presentó a los medios de comunicación y el público en general el video institucional "Protege tu salud. Usa el condón".

Esta vez, la ONG que trabaja en la prevención del VIH/Sida, utilizó el medio audiovisual para esta audaz e impactante campaña, que busca crear conciencia y fomentar el uso del condón para reducir el registro de nuevas infecciones por el VIH y otras infecciones de transmisión sexual.

Como siempre, la organización sin fines de lucro busca mensajes claros e impactantes, presentados de forma creativa y distinta, para crear aún más interés en la población.

Para la realización del video, los creativos pensaron en una manera más directa de llegar a los más jóvenes, creando sintonía hacia quienes recibirían el mensaje. Es por eso que, el video fue conceptualizado y diseñado tomando en cuenta la importancia y el alcance de las nuevas tecnologías y el uso de las redes sociales de comunicación.

Vital prevención

El presidente de la Organización StopVIH, Jhonatan Rodríguez, explicó que el objetivo de esta nueva campaña es intensificar las estrategias de prevención de VIH/Sida, con un especial énfasis en aquellas que son dirigidas a los niños, niñas, adolescentes y jóvenes. Para Rodríguez este es un paso muy importante, porque permite ampliar el espectro de difusión de

los mensajes para mitigar el impacto de la epidemia del VIH.

"Estamos seguros que esta iniciativa fortalecerá la respuesta nacional y global al virus que causa el Sida de manera significativa, ya que la gran mayoría de las personas y sobre todo los jóvenes tienen acceso a internet y podrán descargar de manera gratuita el video. Adicionalmente, porque un gran número de personas que viven en el estado Nueva Esparta sintoniza los canales de televisión regional, en donde se divulgará el spot. Todo ello contribuirá con la creación de conciencia y a su vez con la prevención del VIH", explicó.

Adelantó, que el video plantea "un futuro no muy distante" donde el aire es puro, el sol es brillante, la energía es limpia y donde la humanidad ha evolucionado al punto en el cual

Cifras inadmisibles

Según la coordinación Regional del Programa SIDA/ITS del Ministerio del Poder Popular para la Salud, para el mes de junio existían en Nueva Esparta mil 496 personas infectadas con el virus del VIH. 91 de ellos son niños, niñas y adolescentes, lo que evidencia que son una de las poblaciones más vulnerables. De allí nuestro interés en que la prevención vaya dirigida con mayor énfasis a este grupo etario.

somos honestos y confiamos en la honestidad de los demás, por lo que aceptamos a los que son diferentes a nosotros, sin prejuicios.

"Buscamos mostrar un futuro optimista sin demonizar al VIH. Mostrando estética y conceptualmente una imagen vanguardista sin caer en lo obvio y apoyado por un mensaje directo al final: Protege tú salud. Usa el condón", detalló.

Agradecimientos especiales

Generalmente son muchas las personas que están detrás de cada actividad que realiza StopVIH, en esta oportunidad, agradecemos muy especialmente a Asteroide B612, MAC Cosmetics de Venezuela, Centro Comercial La Vela, Distribuidora Macanao, Ambrosia's Restaurant & Bar, Panadería San Juan Bosco, Panadería Andrade, Farmacia Provemar (Provemed, isla de Margarita), Telecaribe, Isla TV, Perla TV, Diario Sol de Margarita, Diario Caribazo, Alfredo Díaz, alcalde del municipio Mariño del estado Nueva Esparta, y, a todos los que personal y humanamente participaron en esta iniciativa, resaltó Rodríguez.



Carnetizadas 71 personas con discapacidad en el municipio Arismendi

Rosana Galarraga / Nota de prensa

La Alcaldía municipal, a través del Instituto de Desarrollo Social de Arismendi (Indesa), realizó el lunes 2 de agosto -en el Centro Cívico de la ciudad de Río Caribe- un operativo don-

de fueron acreditadas y certificadas 71 personas con alguna discapacidad física o mental.

La directora de Indesa, profesora Nancy Guerra, explicó que la actividad contó con el respaldo del Consejo Nacional para las Personas con Discapaci-

dad (Conapdis), adscrito al Ministerio del Poder Popular para las Comunas y Protección Social.

Asimismo, resaltó que la acreditación les permite acceder a una serie de beneficios que ha dispuesto el Gobierno Nacional exclusivamente para

personas con condiciones especiales: subvención de medicamentos e insumos médicos, subvención de ayudas técnicas, inclusión laboral, seguro por discapacidad, preferencias en el pago de pasajes, entre otros servicios sociales.



+ información

www.stopvih.org. Para mantenerse actualizado, úñase a los grupos @StopVIH en las redes sociales de Twitter y Facebook.



- Es desde Carúpano. Soy Kristopher Marcella. Acabo de leer el reportaje de lamaravilloso Eulogia. Los felicito. Me complace saber que todavía existen personas especiales como ustedes. (Enviado el 02 de agosto)
- Felicitaciones por su columna. Juan Durán. (Enviado el 26 de julio)